

平成27年6月25日 県立神奈川総合高等学校 パートナーズ H26,H27年度会長 米光 豊

平成27年度パートナーズ総会フェスティバルの結果報告

米光会長あいさつ

皆さんこんにちは。パートナーズ会長米光豊です。2年前1年次の懇談会で、サンドイッチ美味しいな、と思っていた時、「皆さんで総会に行こう」と言われましたが、総会なんてつまらないよねと、帰ってしまいました。2年次の時にこういう立場になったので、初めて出て、出て良かったと思いました。今見ていただいたように、生徒さんや、ボランティアFのパフォーマンスがあり、単なる議事のみの総会ではなくて、エンターテイメントが盛り込まれていて、総会フェスティバルという名前の楽しい総会になっています。今日皆さん参加されて、ラッキーだと思います。

もう一つ、今日この総会フェスティバルを開催するにあたって、先ほどもありましたが、ホールスタッフさんが、前の週は、一日かけてリハーサルなどしてくださり、今日も午前中から準備してくださいました。いつもあの黒いポロシャツにジーンズで、縁の下の力持ちなんですが、ホルスタさんの土台の力があって、今日の総会フェスティバルを開催することが出来ています。この場を借りて厚く御礼申し上げたいと思います。どうもありがとうございます。

ということで、まぁ、今日はですね、ホルスタさんの照明、音響、舞台回り、目に見えないパフォーマンスも含め、 ご覧いただいて、是非ごゆるりとお楽しみいただけたらと思います。よろしくお願いします。ありがとうございました。

市川校長あいさつ

皆さんこんにちは。着任して2年目になりました。(布川副校長、中島教頭 ご紹介)

本日はお忙しい中、このように多数の方にお集まりいただきありがとうございます。日頃から保護者の皆さまには、 学校の様々な教育活動に、ご支援ご協力を賜りまして、この場をお借りして、心より感謝申し上げます。

今ホルスタの話がありましたが、生徒が主体的に自主的に、学校の様々な教育活動に関わってということで、この学校はそういうシステムを 20 年間続けている学校なんですね。入学してから卒業するまで、生徒は何回もこの会場に来て、様々な活動をして、この座り心地を楽しみながら最後卒業していく。ホールの中だけでなく、スポーツ大会がありました。天候にも恵まれまして、保護者の皆さまにも多数いらしていただきまして、どうもありがとうございます。スポーツ大会も、企画、運営、後片付けまで、すべて生徒が自主的に行っています。今年は198名4人に一人は自分から手を挙げて入ってきた実行委員という、凄い学校だなと思っています。様々な場所で役割を担って、皆で大会を盛り上げていく。文化祭でもその他の行事でもすべてそう言う形でやっています。

スポ大では教員チームで私もリレーを走らせてもらいました。1人100mですが、昨年50m、今年はなかなか話が無く、30mだけ。なかなか厳しいな、戦力外通告、ギリギリでセーフという形なんですが、来年も 10mでも良いから走らせてもらおうかなと思っています。こうやって教員も生徒とかかわり、閉会式、皆が頑張ったねとたたえ合える瞬間というか、教員の方もありがとうと言って、どちらも嬉しいです。

この学校では、保護者の皆さまも、様々なファミリーという形で活動していますが、このパートナーズという形は 全県的、全国的にも有名な学校なんですね。是非この学校で、お子さまだけでなく皆様も一緒になって活動していた だいて、是非この学校を一緒になって盛り上げていただければと思っています。

総会フェスティバル、議事もございますが、フェスティバルの部分で様々な保護者の皆さまの発表があると思いますので、是非楽しんでいただければと思います。本日はよろしくお願いいたします。

<生徒、保護者、教職員の協力で盛大に開催されました。以下に結果報告を掲載いたします。> 平成27年5月23日(土) 於 多目的ホール(総合司会:パートナーズ副会長 中島)

- 1 コーラスラバーズ 合唱
- 2 開会のことば
- 3 太極拳ファミリー表演
- 4 会長あいさつ (米光 H26年度会長)
- 5 校長あいさつ
- 6 定足数確認 会員数 853 人に対して出席 168 人·委任状 152 人、合計 320 人(会員の 1/3 以上で 総会成立)
- 7 議長・書記選出、挨拶(安田・横溝)
- 8 議事
 - 平成26年度事業報告(米光 H26 年度会長)

【本部】昨年5月に総会フェスティバル開催。9月に生徒・保護者向け前期卒業パーティー、10月に生徒・保護者向け

議案書訂正 (8頁)

ボランティアファミリー代表

(正)花いっぱい F 20D 篠原さとみ

前期ウェルカムパーティー、本年3月に保護者向け後期卒業パーティー、4月21期保護者向けウェルカムパーティー、開催。

高P連関係、6月に横浜北地区(17校)学年研修会を本校で開催。年次部にご協力いただきました。7月群馬で関東大会に参加し、パートナーズの活動を紹介。

【年次部】5.10月に前後期懇談会、6、11月に授業体感ツアー、校長先生と語る会、6月に進路を考える会、9月翔鷗祭、11月に社会教育プログラム。

【広報部】5 月にざっくばらん 57号、6 月に Who's who、7 月にざっくばらん 58 号、12 月にざっくばらん 59 号を発行。なお、本年 2 月に県の高 P 連広報誌コンクールにおいて、4 年連続金賞受賞。

【国際交流部】は、5月に海外帰国、在県保護者懇談会、11月に「そーだ、聞いてみよう!神奈総生の国際交流」、他、異文化交流を目的とした活動。主な事業内容に関しては以上です。

- 平成26年度決算報告 監查報告 (H26年度会計: 永井 鈴木先生/会計監查: 名波)
- 平成27年度役員選出 新役員紹介(安孫子指名委員長)
- 新会長挨拶(米光会長)
- 平成27年度事業計画案(米光会長)
- 平成27年度予算案(野田坂・鈴木先生)
- * 議事案件はすべて承認されました。詳細は、総会資料をご参照ください。
 - 9 議長解任
 - 10 20 周年記念事業の報告(中島教頭)

(ホワイエにて弦楽合奏部演奏)

- 11 吹奏楽部演奏
- 12 退任役員紹介・あいさつ (H26 副会長:三浦(司会代読)、書記:宮嶋、会計:坂東、会計監査:佐藤)
- 13 ダンス部 (Chiffons) 演技
- 14 放送部 朗読
- 15 歌いっぱいファミリー、コーラスラバーズ、弦楽合奏部による、パフォーマンス
- 16 校歌斉唱 (弦楽合奏部・コーラスラバーズ・歌いっぱいファミリー・熊猫家庭ファミリー)
- 17 閉会のことば

新会長あいさつ(よ:米光会長、こ:こしひかり豊作さん・・・という設定でお読みください♪)

- よ:ただ今、パートナーズ会長にご承認いただきました米光 豊と申します。
- つ:毎度! でしひかり豊作やで。去年の総会以来やな。みんな元気やったか?
- よ:あれ、こしひかりさん、今年も来て下さったんですか?
- こ:当たり前や。毎年来るで。今年もパートナーズの3つの特徴、説明するんやろ?
- よ:はい。では、さっやく1つ目の特徴から。まずパートナーズの活動は何と言っても「**楽しい**」ということです。「土曜に青春する大人たち」と形容されるように、土曜日には100名を超えるパパさん・ママさんたちが学校に集まり、学生時代のサークルや部活のようなノリで和気あいあいと活動しています。青春と言えばテニス。テニスと言えばリリーズ。「好きよ、好きよ、キャプテン 長い白髪、ぬけ毛~♪」
- つ:あーあ、やってもうた。どないすんねん、この空気!
- よ:まあまあ。勘弁いただいて。冗談抜きで言いますと、パートナーズの活動に参加して、この年になってこんなに親しい友達ができるとは思わなかったと喜んでいる方がたくさんいますよ。
- よ: やれでは2つ目の特徴、「**ハードルが低い**」ということです。PTAというと仕事を押し付けられるというイメージが強いかもしれませんが、パートナーズではやんなことはありません。例えば、年次部、いわゆる学年委員会ですが、クラスから1名強制的に選出というようなことはなく、やりたい人は何名でも登録できます。ぼくのクラスはぼくを含めて5名の年次部員がいます。クラスのよっては全体の1/8が年次部員というクラスもあります。参加者が多いということは一人あたりの負担が少ないということを意味します。

☆パートナーズのモットーは「**できる人が、できる時に、できることを**」です。入りやすい。☆またハードルが低いという意味では、各団体とも間□が広いです。例えば、着物を着られなくても着物文化ファミリーOK、HP作れなくてもHPファミリーOKです。☆さらに、お酒の好きな方は、活動はともかく飲み会だけの参加なんて方も少なくありません。

- つ: おれなんか完全にそうや!
- よ:別に威張らなくてもいいじゃないですか。そして8つ目の特徴。「**いっ入ってもOK、いっ辞めてもOK**」ということです。昨年の年次部さんで2年次の10月から参加された方がいました。学校生活は半分終わっているわけですが、すぐに馴染んで楽しく活動されています。既に出来上がっている組織に途中から入るのは気が引けると思われるかもしれませんが、ことパートナーズの各団体に関してはそんなことはありません。いっからでも温かく迎えてくれる組織となっています。
- こ:楽しい、八一ドル低い、いつからでも○K。どうや、みんなも一緒に活動してみいひんか? 待ってるで。ほな、今夜も酔い どれファミリーで飲み会や。 /──/
- よ:だから、そんなファミリーありませんってば。どうもありがとうございました。